

## **Tier-Beschützer: Nele und Mila Gründen Gemeinnützigen Verein**

Mit Beginn des Schuljahres haben Nele und Mila, zwei engagierte Schülerinnen der 3. Klasse, einen gemeinnützigen Verein namens "Tier-Beschützer" ins Leben gerufen. Ihr Ziel ist es, Tieren in Not zu helfen und das Bewusstsein für Tierschutz in ihrer Gemeinschaft zu stärken. Die offizielle Gründung des Vereins markiert einen wichtigen Schritt im Leben der beiden Mädchen, die schon seit Langem eine Leidenschaft für Tiere teilen.

### **Ziele des Vereins "Tier-Beschützer"**

Der Verein hat sich mehrere ehrgeizige Ziele gesetzt:

1. **Spenden sammeln:** Durch verschiedene Aktionen und Veranstaltungen wollen die Mädchen Geld und Sachspenden für lokale Tierheime sammeln.
2. **Aufklärung:** Nele und Mila möchten ihre Mitschüler und die lokale Gemeinschaft über die Bedeutung des Tierschutzes aufklären. Sie planen, regelmäßig Informationsveranstaltungen und Workshops in ihrer Schule und Gemeinde zu organisieren.
3. **Freiwilligenarbeit:** Der Verein möchte auch die Möglichkeit bieten, sich aktiv als Freiwilliger in Tierheimen zu engagieren. Nele und Mila hoffen, dass viele ihrer Mitschüler und deren Familien sich anschließen werden.

### **Erfolgreiche Spendenaktion und Übergabe im Tierheim Roggendorf**

Der erste große Erfolg der "Tier-Beschützer" fand am 11. Juli 2024 statt. An diesem Tag übergaben Nele und Mila die gesammelten Spenden an das Tierheim Roggendorf. Die Spendenaktion war ein voller Erfolg, und die Mädchen konnten eine beachtliche Summe für die Tiere überreichen.

### **Die Bedeutung der Initiative**

Die Gründung des Vereins und die erfolgreiche Spendenaktion haben gezeigt, wie viel bewirkt werden kann, wenn junge Menschen sich für eine gute Sache einsetzen. Nele und Mila haben nicht nur Geld gesammelt, sondern auch viele ihrer Mitschüler inspiriert. Ihr Engagement für den Tierschutz ist ein Beispiel dafür, wie wichtig es ist, schon früh Verantwortung zu übernehmen und sich für die Umwelt und die Lebewesen einzusetzen, die darin leben.

Der Verein "Tier-Beschützer" hat einen vielversprechenden Start hingelegt, und Nele und Mila planen bereits weitere Aktionen. Sie hoffen, dass ihr Einsatz viele andere dazu ermutigt, sich ebenfalls für den Tierschutz zu engagieren und so einen positiven Einfluss auf ihre Gemeinschaft und darüber hinaus zu haben.

### **Ausblick**

In Zukunft möchten die "Tier-Beschützer" ihre Aktivitäten weiter ausbauen. Geplant sind unter anderem regelmäßige Besuche im Tierheim, weitere Spendenaktionen und eine verstärkte Aufklärungsarbeit an Schulen. Nele und Mila sind überzeugt, dass sie mit ihrem Engagement einen bedeutenden Beitrag zum Wohl der Tiere in ihrer Region leisten können.

Die Initiative der beiden Mädchen zeigt eindrucksvoll, wie junge Menschen durch ihren Einsatz und ihre Kreativität Großes bewirken können. Die "Tier-Beschützer" sind ein leuchtendes Beispiel für den positiven Einfluss, den Kinder auf ihre Umwelt haben können, und machen deutlich, dass es nie zu früh ist, sich für eine gute Sache stark zu machen.



**Kofinanziert von der  
Europäischen Union**